

)) Von 3 bis 12 Jahren

Zwischen drei und fünf Jahren wird meist auch der Gruppe I Kindersitz zu klein, so dass ein weiteres Schutzsystem, nämlich eine Sitzerrhöhung mit Rückenlehne, notwendig wird. In diesen Sitzen wird das Kind mit dem im Auto vorhandenen Dreipunktgurt gesichert. Durch vielfältige Verstellmöglichkeiten können diese Sitze der Körpergröße des Kindes sehr gut angepasst werden, so dass sie in vielen Fällen bis zum Alter von 12 Jahren verwendet werden können. Geeignet hierfür sind Sitze der Gruppen II/III und I/III.



15 – 36 kg